

Maison actuelle

décembre 2019 - janvier 2020

Nos pages de Shopping,

News, Do it yourself...

Chauffage · Literie · Revêtements de sols · Vêtements · Objets d'art · Extérieur



Fêtes Délicieuses spécialités pour les repas de fin d'année

Sélection Maison Actuelle



Breitling inaugure sa boutique.

La marque présente son concept de boutique depuis plus d'un an, et le succès est au rendez-vous. Chaque lieu propose une ambiance détendue et élégante, moderne et rétro, permettant aux clients de découvrir des montres d'exceptions. Dans le quartier de la Place Vendôme, la nouvelle boutique a fait carton plein lors de son inauguration : des célébrités du monde du cinéma, des arts et de la télévision se sont rendus sur place. On y a vu Guillaume Canet, François-Xavier Demaison, Rayane Benseti, Camille Cerf, Laury Thilleman, Katrina Patchett et plein d'autres...

10 rue de la Paix, 75002 Paris www.breitling.com

Le Coucou fait son nid à Méribel

Le Coucou s'installe dans les hauteurs du Belvédère, au pied du Rond-Point des pistes. Sur l'un des plus beaux sites de Méribel, l'hôtel donne sur un paysage unique: les sommets enneigés et la vallée. L'établissement transmet à ses visiteurs l'art de vivre à la montagne de manière chic et décontractée à travers 55 chambres, dont 39 suites, deux chalets privés, les pistes sont accessibles skis aux pieds, deux restaurants, un spa, une piscine intérieure et extérieure. Le Coucou devient une référence dans l'art de repérer le meilleur spot.

www.lecoucoumeribel.com 464 Route du Belvédère, 73550 Les Allues





Les œuvres iconiques Pierre et Gilles

Ce duo d'artistes français, populaire depuis plus de trente ans, invente une exposition et une scénographie à partir de tableaux liés au cinéma pour la ville de Cannes et son célèbre festival. Du 12 décembre 2019 au 26 avril 2020 au Centre d'art la Malmaison, un lieu emblématique de l'art à Cannes. Pierre et Gilles présentent un ensemble d'oeuvres mettant en scène actrices et acteurs ayant posé pour eux, parfois pour des affiches de films, des couvertures de magazine, ou bien des rôles de composition inventés par les deux artistes. Le duo photographie des stars internationales, certains débutant leur carrière, en passant par des hommages aux films célèbres, aux mythologies contemporaines que le cinéma a pu créer.

47 boulevard de la Croisette, Cannes www.cannes.com

La nouvelle table au cœur du nouvel hôtel L'Armancette

Cet hiver, en allant admirer les cimes enneigés de Haute-Savoir et le majestueux Mont-Blanc, il faudra faire un petit détour par Saint-Nicolas de Veroce, Charmant Hameau à 10 minutes de Megève, pour une pause « Pepsi-Classique » à la table d'Armante, le nouveau terrain de jeu du chef Antoine Westermann. Il y exprime pleinement son identité culinaire : un sourcing de haut vol où la haute-Savoie flirte avec la cuisine d'émotion à la Westermann. Venez tenter l'expérience d'un repas dans un cadre chaleureux et convivial.

4088 route de Saint-Nicolas, 74170 Saint-Gervais les Bains www.armancette.com



Maison Actuelle